

**6. Zoning By-law Amendment – 126 York Street and 151 George Street
Modification du Règlement de zonage – 126, rue York et 151, rue George**

Committee recommendation

That Council approve an amendment to Zoning By-law 2008-250 for 126 York Street and 151 George Street to permit the construction of a 22-storey hotel and apartment building, as detailed in Document 2.

Recommandation du Comité

Que le Conseil municipal approuve une modification au Règlement de zonage 2008-250 visant le 126, rue York et le 151, rue George, afin de permettre la construction d'un hôtel et immeuble résidentiel de 22 étages, comme l'expose en détail le document 2.

Documentation/Documentation

1. Report from the Acting Director, Planning Services, Planning, Real Estate and Economic Development, dated May 25, 2022 (ACS2022-PIE-PS-0051)

Rapport de la directrice par intérim, Services de la planification, Direction générale de la planification, des biens immobiliers et du développement économique, daté le 25 mai 2022 (ACS2022-PIE-PS-0051)
2. Extract of draft Minutes, Planning Committee, June 9, 2022

Extrait de l'ébauche du procès-verbal du Comité de l'urbanisme, le 9 juin 2022